



 Pièces
 8 Pièces

 Superficie
 280 m²

 Référence
 82364524

 Prix
 5 500 000 €

Eze Maison à vendre (06360)

## MAISONS & APPARTEMENTS

Magnifique villa située dans un domaine sécurisé avec gardien 24/24, à moins de 10 minutes de monaco. Elle offre une vue panoramique sur la mer et les collines, un vrai écrin de nature. Positionnée sur un grand terrain de 1130 m², cette belle villa sur 3 niveaux dispose d'un hall, d'un grand séjour lumineux ouvert sur une grande terrasse, d'une cuisine équipée et d'un cellier, de 5 chambres en suite avec placard / dressing et salle de bain, donnant toutes sur un extérieur. A l'étage se trouve une petite salle de sport avec rangements. Au niveau piscine, avec un accès indépendant, se trouvent ...

Magnificent villa in a secure estate with a LIV-in caretaker, than 10 minutes from monaco. It offers a panoramic view of the sea and the hills, a great natural haven. On a large 1,130 sqm (12,163 sq ft) plot of land, this beautiful villa over 3 levels features a hall, a large bright living room opening onto a large terrace, a fitted kitchen and a storeroom, 5 en suite bedrooms with cupboards / walk-in wardrobes and a bathroom, all opening onto an exterior. On the first floor there is a small gym with storage space. On the pool level, with a separate entrance, there are two additional bedrooms ...

## **BARNES BEAULIEU**

47 bd Marinoni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





